Marc Hess

Nach erfolgreichen Musical Produktionen und Konzerten in verschiedenen Formationen vom Jazz bis Gospel, besinnt sich der Vollblutmusiker wieder auf seine Wurzeln.

Unter dem Titel "Because I'm Crazy" veröffentlicht er sein erstes Soloalbum im Singer-Songwriter Stil.

Alle Songs stammen aus seiner Feder und sind ein Mix aus verschiedenen Genres, mit denen er im Laufe seines Schaffens in Berührung kam.

Besetzung:

Marc Hess: Gesang, Keyboard, Gitarre

Louis Goldblum: Schlagzeug Andi Schiffer: Percussion Peter Greier: Gitarre Hans Hauser: Bass Martina Schwarz: Chor Claudia Hess: Chor Simon Kräutler: Chor

www.marchess.com